## Kleines Vorwort

Das kommt davon, wenn man zu spät kommt! Für die Katze sind bei der Namensverteilung nur noch vier Buchstaben übrig: A T Z E.

Wie auch immer sie diese Buchstaben zusammenfügt, der Name gefällt ihr nicht: ZETA, TAZE, ETZA ...
Nun gibt es ja bekanntlich nicht nur Probleme auf dieser Welt, sondern auch die Lösungen für dieselben. Also geht unsere ATZE auf die Suche nach einem Buchstaben, der ihren Namen verschönern könnte. Wenn doch nur eines der Tiere bereit wäre, einen Buchstaben abzugeben! Es folgt ein munteres Herumprobieren und Buchstabentauschen! Allerlei Heiteres kommt dabei heraus – zum Beispiel, wenn der BÜFFEL seinen ersten Buchstaben opfern soll. Er tut es natürlich nicht, genauso wenig wie die MAUS.

Diese Geschichte fordert uns auf, mit der Sprache zu spielen, zu schmunzeln und zu lachen. Jeder Leser, ob groß oder klein, sollte der Aufforderung zum Sprachspiel nachkommen! Darüber freut sich nicht nur die ATZE, sondern auch Eure

Karin Pfeiffer

